

Construyen 53 viviendas del plan federal

Escrito por Administrador

Miércoles, 24 de Noviembre de 2010 21:00

Continúa la ejecución de 53 viviendas del plan federal, en terrenos cercanos al hospital municipal. Esta importante obra tiene un estado avanzado, según relato de Fernando De Luca, se han construido "las bases de unas 30 unidades habitacionales, y para fines de 2010, queremos tener las 53 bases hechas; hemos levantado paredes y techado 5 viviendas, con las instalaciones de gas natural, agua corriente y cloacas. Durante los primeros meses de 2011 se va observar un avance mayor, porque comenzaremos con la mampostería".

El tiempo de obra estimado es de 10 meses, "cada vivienda tiene un dormitorio que va al frente, comedor y cocina integrado, baño completo y otro dormitorio en la parte posterior del inmueble".

Cada una de las viviendas que se construyen en Roque Pérez están valuadas en \$80.000, y "en estos días vienen del Instituto de la Vivienda de la provincia de Buenos Aires a hacer la primera certificación de obra".

De Luca dijo que "a pesar de la lluvia, estamos en tiempo y forma. Por cuadrilla, cada tres días, se levanta una vivienda, y el techado lleva una jornada más de trabajo. Calculamos una semana por vivienda. Estoy hablando de mampostería y cubierta".

Respecto al personal que integra las cuadrillas de 15 operarios, 2 de ellos son de Roque Pérez, "esta es la cantidad que esperamos contar durante los 10 meses de obra".